

Nuestra Labor.



Ética profesional policial
La estudiante del segundo ciclo de Enfermería, Greis García Pinto, del curso "Prácticas Operativas Justas" del Centro ULADECH Tacna, realizó una charla educativa sobre ética profesional policial en la comisaría central de dicha ciudad. Participaron los efectivos de a delegación, quienes identificaron las consecuencias de no aplicar la ética profesional, reconocieron y emplearon las diferentes técnicas de ética y analizaron las consecuencias de no cumplir el código de ética profesional. Al término de la charla, de manera anónima los policías escribieron sus opiniones sobre el tema, las cuales fueron leídas para conocimiento de todos.

Transparencia de las organizaciones

Alumnos de la carrera de Administración, del curso "Gobernanza de las Organizaciones", del Centro ULADECH Chimbote, desarrollaron un taller de sensibilización sobre transparencia en las organizaciones en la empresa pesquera "Soluciones Marítimas", con la participación de los trabajadores. Cabe destacar que el principio de transparencia en el ámbito empresarial es un tema muy importante ya que la actuación de los miembros de una organización debe estar encaminada sobre este principio y proyectarse de diferentes maneras a mantener un ambiente ligero y libre de distorsiones y de falsas informaciones.



Charla derechos laborales

El derecho del trabajo es un conjunto de normas de orden público que regulan las relaciones jurídicas de los trabajadores. Sin embargo, todavía no hay un cumplimiento pleno de los derechos laborales, como las ocho horas, el seguro de salud, la CTS, etc., lo cual perjudica a muchos trabajadores. Esta preocupación motivó a los alumnos de Farmacia del Centro ULADECH Trujillo, del curso "Prácticas Laborales", a desarrollar una charla sobre el tema a 21 trabajadores de la Empresa de Transportes y Servicios "San Agustín SRL".

Editado por el equipo de docentes del DARES-ULADECH Católica

● ● INICIATIVA VERDE | ESTUDIANTES DE ULADECH CATÓLICA PLANTARÁN ÁRBOLES

Campaña por el derecho a vivir en un ambiente sano

El año pasado sembraron 10 mil plántones a nivel nacional y se espera repetir esa meta.



La campaña. "Siembra un árbol por el derecho a vivir en un medioambiente sano y mitigar los efectos de la contaminación ambiental", es el mensaje de la actividad.

ESTEBAN TOLENTINO RUIZ
Docente del Dares Ulaudech Católica

● **Hablar de calentamiento global** es cada vez más frecuente entre las personas que habitamos el planeta. El tema se escucha en la radio, se ve en la televisión, se estudia en los colegios e incluso algunas universidades han establecido en su currícula de estudios asignaturas orientadas al cuidado del

medioambiente. Si bien esto ayuda a las personas a tomar conciencia ambiental, casi muy pocos ejecutan acciones que ayuden a frenar la ola de daño que se viene generando a nuestro hogar, la Tierra. Ante situaciones como las descritas conviene hacernos la siguiente pregunta: ¿qué actividades están desarrollando las personas o instituciones para mitigar los efectos de la contaminación ambiental? Es más,

¿cuánto los ciudadanos están dispuestos a hacer prevalecer su derecho a vivir en un medioambiente sano que, por naturaleza, nos corresponde? Las respuestas a estas preguntas tienen mucho que ver con las personas o instituciones que están involucradas en acciones de cuidado del medioambiente. Entre la primera y la segunda semana de mayo los estudiantes de la ULADECH Católica, en cumplimiento a lo establecido

en el sílabo de la asignatura de Derechos Humanos, estarán realizando la campaña "Siembra un árbol por el derecho a vivir en un medioambiente sano y mitigar los efectos de la contaminación ambiental", por lo que invocamos a la población brindar la ayuda necesaria a fin de que esta campaña sea un éxito, pues con ello se contribuye significativamente a generar agentes que ayuden a frenar la acumulación de dióxido de carbono.

Este año será mejor que el anterior

Esta experiencia se vuelve a repetir después de un año académico. Recordemos cuando en el año 2010 todas las escuelas académicas de la universidad a nivel nacional lograron plantar diez mil árboles, de los cuales un buen porcentaje de ellos permanecen en pie, consumiendo dióxido de carbono y brindándonos a cambio el oxígeno que tanto necesitamos para respirar y seguir viviendo. Sin embargo cabe resaltar que algunas plantas se secaron debido a la falta de riego. Para superar esta deficiencia esta vez los estudiantes serán más cuidadosos y por cada planta que siembren capacitarán a los vecinos que se encarguen del riego y cuidado de la misma.

Acciones concretas para la crisis

Eventos como estos son los que enriquecen y dan respuestas a las preguntas planteadas en este artículo, no respondiendo con teoría sino más bien con acciones concretas que ayuden a superar la crisis ambiental que padece la humanidad, así como hacer prevalecer el derecho de todas las personas a gozar de un medioambiente saludable que permita desarrollarnos equilibradamente.

● REFLEXIÓN | UNA ELECCIÓN CONCIENTE GARANTIZA EL DESARROLLO

Camino a una ética política (I)

En necesario desarrollar el liderazgo en todos sus niveles, convivir en un ambiente democrático ético social; es importante inspirar una ética política de una reflexión más concreta sobre los aspectos propios de la actividad política y el compromiso social.

Desde el valor ético principal en la política, que es la justicia, se va construyendo un consenso de propuestas sociales sólidas, el respeto a las instituciones y a sus funciones propias, como efectiva garantía para la vigencia de los derechos humanos.

La política no es simplemente la lucha por el poder, lo fundamental es ver representado al pueblo.

Cultivar en los ciudadanos y ciudadanas actitudes éticas que son imprescindibles para la vi-

da en sociedad, como son la tolerancia, el diálogo, el cumplimiento de los acuerdos y deberes, la participación, la honradez, la transparencia en el ejercicio de las diversas actividades sociales, etc. Estas actitudes tienen su fuente y motivación para la construcción de un proyecto de vida por las personas.

La política no es simplemente la lucha por el poder, sino que lo fundamental es su ejercicio y verse representado el pueblo a través de sus representantes.

Con respecto al político, debe estar bien preparado, tener buen-



Muy necesaria. Cultivar actitudes éticas es vital para la vida en sociedad.

nos programas de gobierno, saber administrar los recursos públicos que pertenecen a todos, saber dialogar y buscar consensos y dar cuenta de su gestión a la

población. Solamente una elección consciente y un compromiso de todos garantiza el desarrollo de nuestro pueblo. (Mg. Robby Gutiérrez Gonzales).

¡Formación integral a tu alcance!

Nuestras carreras profesionales:

- Obstetricia
- Administración
- Odontología
- Ing. de Sistemas
- Psicología
- Ing. de Software
- Enfermería
- Contabilidad
- Derecho
- Farmacia y Bioquímica
- Educación
- Administración Turística
- Ing. Civil

Examen de admisión

16 de abril

● **Informes e Inscripciones**
 Oficina de Admisión: Jr. Leoncio Prado N° 443 (Frente Plaza de Armas)
 Telf. (043) 321324 Línea Gratuita: 080010194

www.uladech.edu.pe